



# あかるいまち 21

ホームページはこちら♪→<http://www.hch.coop/>

組合員活動ニュース No.657

2012年7月3日(火)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

FAX082-532-1267

「生協歯科ひろしま」と「生協内科クリニック」が開院しました！生協歯科では利用委員や300人応援団、組合員の方々が協力して、加入増資コーナーを開設しています。その成果もあり、生協全体で9名の加入がありました！この勢いで早急に3ヶタをクリアして200名を目指していきましょう！



**みんなで祝おう「生協けんこうプラザ」の完成！めざせそう仲間ふやし毎月200人！！ 繫げよう「新福島生協病院」建設!!!**

	年間目標	7/2の成果	今月の到達 (7/1~7/2)	今年度の到達 (4/1~7/2)	目標達成率
仲間ふやし(人)	3,000	9	9	357	11.9%
出資金ふやし(千円)	220,000	182	182	24,427	11.1%

## さえき病院「健診ルーム」完成！早速見学に♪(五月が丘支部)



6月27日に五月が丘支部から6名と斉藤理事が参加しました。支部の方が健診ルームに入るのは、健診ルームが完成してからこれが初めてです。

「もう健診の予約はあるんですか？」「これで健診を受ける方が増えたらいいですね」などの質問や感想が出されていきました。コンパクトにまとまっているので、ひとりひとりの顔が見える健診エリアになっています。組合員の方からも「ここでコーヒーでも出たら最高じゃね(笑)」という冗談が出るくらいでした(^) **6/28**に

オープンしたさえき病院健診ルームの利用と宣伝をお願いします☆☆

## 田方班「ストレスとうつ」学習会♪(6/21 田方支部)

6月21日(木)、田方上集会所で「ストレスとうつ」というテーマで学習会を行いました！講師はコープ五日市診療所の佐々木敏哉所長です。参加は組合員16名、西区西支部からもお話を聞きに来られた方もいらっしゃいました。



【佐々木所長】



先生からはうつ病の遺伝的傾向や誰にでもうつになる可能性があることや、最近では新型うつ病という仕事中的にだけうつ病を発症してしまうケースがあることなど基本的な知識から最近のうつ病の話に参加者はペンを手に取り一生懸命メモをとっていました。

うつも脳の病気です。早期発見早期治療が大事です！「私はうつかも…」と感じたら、早めの受診を心がけてみましょう。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合